

Automovilismo | Rally "Princesa de Asturias"

"Cohete" Suárez domina

El praviano impone un fuerte ritmo desde el primer tramo, en el que pinchó Puras ● Ares es segundo y López abandona

Oviedo, José B. PINO

El praviano José Antonio Suárez "Cohete" (Fabia R5) dominó ayer la primera etapa del Rally "Princesa de Asturias" tras marcar tres de los cinco "scratches" en juego. La prueba se quedó pronto sin dos de los favoritos, el cántabro Jesús Puras (Citroën C3 R5) por pinchazo en el primer tramo, y el madrileño Pepe López, con idéntica montura, por salida de carretera en la cuarta cronometrada. En la general, el gallego Iván Ares (Hyundai i20 R5) está a más de 19 segundos del líder, que confirmó los pronósticos que lo situaban como uno de los favoritos y desde primeras horas de la mañana marco los mejores cronos en la calificación y también en el "shakedown", que ganó en extremis Iván Ares.

Al final de la etapa de ayer, la presión de la carrera había disminuido para Suárez y Ares por la pérdida de tiempo de Puras y la salida de pista de López. Suárez marcó tres "scratches", por dos de Ares, que ganaba casi siempre al madrileño Pepe López. Este, que veía cómo poco a poco sus rivales se le alejaban, se salía en la 4ª cronometrada cuando era tercero a casi 20 segundos de Suárez.

Tercero de la general acabó el cántabro Surhayen Pernía (Hyundai i20 R5), que precedía a los N5 del andorrano Joan Vinyes (Swift R+) y del asturiano Alberto Ordóñez (Polo N5) quienes a su vez podía con el Citroën DS3 R5 del gallego Roberto Blach. Numerosos aficionados poblaron los tramos cronometrados desde primeras horas.



El Fabia R5 de "Cohete" Suárez, en el tramo de Morcín I. | J. B. D.



Iván Ares (Hyundai i20 R5). | J. B. D.

Con Ordóñez dominando los N5, el asturiano Alfredo Tamés (Ford Fiesta) ocupa la segunda plaza (7ª de la general) por delante del Fiesta de Alvaro Iglesias y el Kia Rio de Angel Paníceres. Monari, con el Abarth 124 Rallye, es décimo de la general y primero en 2RM y GT. La Copa Suzuki la domina Óscar Sarabia. Hoy, desde las 8.30, se disputa la segunda etapa, que consta de seis tramos cronometrados muy selectivos y con el largo de Colunga de casi 24 kilómetros. La lucha por la victoria será cosa de Suárez y Ares.

FÚTBOL

Keylor Navas debuta hoy con el PSG y Neymar ya está disponible

El brasileño Neymar ya está disponible para jugar con el Paris Saint-Germain después de haberse quedado fuera de las últimas convocatorias en medio de sus frustradas negociaciones para regresar al Barcelona, según comentó el entrenador del club parisino. Thomas Tuchel, quien también anunció que el portero costarricense Keylor Navas debutará en el partido de hoy contra el Estrasburgo.

ESQUÍ

El Gobierno condecora a título póstumo a Blanca Fernández Ochoa

El Gobierno, a petición del ministerio de Cultura y Deporte, otorgó de forma póstuma a la deportista Blanca Fernández Ochoa la Real Cruz de la Orden del Mérito Deportivo. Según anunció la portavoz del gobierno en funciones, Isabel Celaá, el consejo de ministros acordó otorgar la distinción a Fernández-Ochoa por "convertirse en la primera mujer en conseguir una medalla olímpica para España". El cadáver de la exesquiadora fue encontrado el 4 de septiembre en un pico de la sierra de Madrid.

VOLEIBOL

La I Copa de Asturias, hoy y mañana en Ribadesella

El polideportivo de Ribadesella alberga este fin de semana la primera edición de la Copa Asturias de voleibol, con la participación de La Calzada, Grupo Covadonga, La Curtidora, Los Campos, Cangas Onís y Ribadesella, en categoría femenina; y en masculina, Cid Jovellanos, AAA Gijón, La Calzada y Oviedo. Los partidos se disputarán hoy, mañana y tarde; mañana domingo, las finales, informa J. M. C.

COCHE DEL AÑO DE LOS LECTORES

ENTRA EN LA PÁGINA WEB Y PARTICIPA DE FORMA GRATUITA WWW.MEJORCOCHE.EPI.ES

COCHES SELECCIONADOS COMO CANDIDATOS DEL MES DE SEPTIEMBRE



COCHE DEL AÑO

La Nueva España
PRENSA IBÉRICA



AUDI Q3 SPORTBACK



OPEL CORSA



SKODA KAMIQ